

Ein Tag im Baumhaus

Am 6. Mai 2025 unternahm die Klasse 2a einen ganz besonderen Ausflug: Unser Klassenzimmer stand an diesem Tag mitten im Wald, denn wir durften den Vormittag in einem Baumhaus verbringen!



Los ging es morgens mit dem Bus bis zur Haltestelle „Holtgrevenstraße“ in Neuenbeken. Von dort aus wanderten wir einen schmalen Waldfpfad entlang. Die Sonne schien und die Vögel zwitscherten. Das Wetter war wunderschön!

Vor dem Baumhaus machten wir erst einmal eine Frühstückspause an der frischen Luft. Umgeben von Bäumen und Waldluft schmeckten die Brote gleich doppelt so gut!

Dann startete unser spannender Tag im Grünen. Das Baumhaus war wie ein echtes Klassenzimmer, nur viel aufregender. Von der Veranda aus hatten wir einen tollen Blick in die Baumkronen.

Zuerst lernten wir wichtige Regeln: Wie verhalte ich mich richtig im Wald? Worauf muss ich achten? Danach durften wir in kleinen Gruppen Naturmaterialien wie Rinde, Moos oder Zapfen sammeln. Wir überlegten, wie sich die Dinge anfühlen, wo sie herkommen und warum sie im Wald wichtig sind.

Besonders spannend war das Tastspiel! Wir sollten Naturgegenstände ertasten, ohne hinzusehen. Das war gar nicht so einfach!

Zum Abschluss gab es noch ein besonderes Spiel: Ein Kind durfte sich unter einem echten Wildschweinfell verstecken, während die anderen von der Baumhaus-Veranda aus das versteckte Kind suchten. Das war ganz schön knifflig, aber auch sehr lustig!

Wir haben an diesem Tag viel über den Wald und die Natur gelernt! Es war ein toller Vormittag, den wir sicher nicht so schnell vergessen werden.

